



Punktspielbericht 2024 / 25

SG Aufbau Chemnitz 3 - SV Adorf/Erzgeb.

9 : 6

Aufstellungen

SG Aufbau Chemnitz 3		SV Adorf/Erzgeb.	
Köhler, Ulrich	+1 -1	Claus, Luca	+1 -1
Kühn, Thomas	+2	Schulze, Simon	-2
Kühn, Alexander	+1 - 1	Rupf, Benjamin	+1 -1
Voll, David (Ers.)	+1 - 1	Höfner, Ivo	+1 -1
Gallin, Mirko (Ers.)	-2	Sieber, Maximilian	+1 -1
Roquette, K.-D. (Ers.)	+2	Walther, Nico	+1 - 1
Köhler/Voll	+1	Schulze/Walther	-1
T. Kühn/Roquette	+1	Claus/Sieber	-1
A. Kühn/Gallin	-1	Rupf/Höfner	+1

Spielbericht

Und da ging sie los, die neue Punktspielsaison 2024/25. Was gibt es neues zu vermelden? Zunächst einmal sei angemerkt, dass wir (immer noch) in der Stadtoberliga zugange sind. Die zweite Rabensteiner Mannschaft hat sich vor Saisonbeginn dazu entschieden, eine Spielklasse tiefer in der Stadtliga ins Rennen zu gehen. Somit blieb ein Startplatz in obersten Chemnitzer Liga für uns frei - wie wir es uns im letzten Spielbericht der vorhergehenden Saison bereits erträumt hatten. Weiterhin ist unser Sportfreund Benni wieder mit am Start. Nach seiner Verletzung am Anfang der vergangenen Rückrunde, steht er uns wieder voll zur Verfügung. Auf einen so wertvollen Spieler möchte man ungern verzichten - ist er doch ein Punktegarant für Adorf! Abschließend - im Hinblick auf die Neuerungen - ist zu erwähnen, dass unsere erste Mannschaft in der neuen Saison durch unseren Sportfreund Ivo Höfner unterstützt wird. Darüber freuen wir uns sehr, hat er doch schon einige Zeit am Adorfer Training teilgenommen und sich uns nun endlich fest angeschlossen. 🏆👑

Dienstag, 10. September 2024

Nun zum Spiel: die Aufbau, deren dritte Mannschaft letzte Saison noch in der zweiten Bezirksliga spielte, ist in dieser Spielzeit vermutlich der Favorit auf den Aufstieg. Zum Vergleich: deren Stammspieler mit der geringsten LivePZ hat immer noch mehr Punkte, als unser nominell bester Spieler Luca. Die Verhältnisse schienen vor dem Spiel klar definiert zu sein. Allerdings trat die Aufbau mit drei Ersatzspielern an, sodass wir schon etwas mehr Hoffnung auf einen eventuellen „Punkteklau“ hatten - vor allem, weil wir aus dem Vollen schöpfen konnten.

Die Doppel starteten (gefühlte) unverändert zur letzten Saison. Nico und Simon lagen gegen Thomas Kühn und K.-D. Roquette 2:0 vorne, verloren jedoch mit 2:3. Luca und Maxi kämpften sich gegen Ulrich Köhler und David Voll ebenfalls in den Entscheidungssatz, unterlagen in diesem aber mit 9:11. Benni und Ivo drehten ihr Doppel gegen A. Kühn/Gallin nach 0:2-Rückstand und sicherten uns mit ihren 3:2-Erfolg den ersten Punkt der Partie. 1:2 der Gesamtwiszenstand aus Adorfer Sicht.

Unser oberes Paarkreuz hatte in der ersten Einzelrunde den Sportfreunden der Aufbau wenig entgegensetzen. Luca unterlag Thomas Kühn mit 1:3 - was seine erste Niederlage in drei Partien gegen Sportfreund Kühn bedeutete -, Simon musste gegen Ulrich Köhler mit 0:3 den Kürzeren ziehen. Alle Sätze verliefen mehr oder minder knapp, wovon wir uns allerdings nicht viel kaufen konnten. Dafür konnte unser mittleres Paarkreuz zwei wichtige Punkte einfahren: Ivo schlug Alexander Kühn in seinem ersten Adorfer Einzelmatch mit 3:0 und Benni siegte nach großem Kampf gegen David Voll mit 3:2. Weiterhin gewann Nico mit 3:2 gegen Mirko Gallin, während Maxi K.-D. Roquette mit 1:3 wenig entgegensetzen hatte. Zusammengerechnet lagen wir 4:5 hinten. Zu diesem Zeitpunkt war aber noch nichts entschieden!

Luca machte den Anfang und schlug Sportfreund Köhler nach einer sportlich sowie mental starken Leistung mit 3:2. Das kann durchaus als nervenstark bezeichnet werden, lag er doch bereits 2:0 vorne und musste trotz dessen den 2:2-Ausgleich hinnehmen. Simon unterlag parallel Thomas Kühn mit 1:3. Ebenso erging es Benni, der sich Alexander Kühn mit 1:3 geschlagen geben musste. Ivo konnte gegen David Voll nicht in sein Spiel finden und unterlag in der Folge mit 0:3. Das bedeutete den achten Punkt der Aufbau, die damit das Unentschieden sicher hatte. Maxi gewann gegen Sportfreund Gallin klar mit 3:0, allerdings musste sich Nico K.-D. Roquette - der fairerweise an diesem Abend ein erfolgreiches Tischtennis spielte - mit 1:3 geschlagen geben.

Dienstag, 10. September 2024

Am Ende steht also eine 6:9-Niederlage aus Adorfer Sicht zu Buche.
Nichtsdestotrotz war das punktuell eine reife Leistung, auf der wir sicherlich
aufbauen können. Weiter gehts am 19.09. mit einem Auswärtsspiel beim
Aufsteiger TTV Blau-Weiß Chemnitz. Beginn ist 19:30 Uhr.

Auf zwei Punkte! 📍

Sportliche Grüße im Namen der ersten Mannschaft,

Simon Schulze